



18. Mai 2021

212/2021

Für ein buntes Castrop-Rauxel

Deutscher Diversity-Tag 2021 in der Stadtverwaltung

Die Gesellschaft ist bunt und vielfältig. So auch unsere Arbeitswelt. Seit 2006 macht der Verein „Charta der Vielfalt“ mit dem Deutschen Diversity-Tag am 18. Mai auf den Vielfaltsgedanken in der Arbeitswelt aufmerksam. Und auch die Mitarbeitenden der Stadtverwaltung Castrop-Rauxel beschäftigen sich in diesem Jahr noch einmal besonders mit dem Thema Diversität und nehmen teil an der DIVERSITY CHALLENGE 2021.

Nicht nur als Herausforderung, sondern vor allem als Potential für eine innovative und lebendige Stadtkultur versteht die Stadtverwaltung Vielfalt. Daher bekannte sie sich bereits in der Vergangenheit mit unterschiedlichen Maßnahmen zu der Förderung von Chancengleichheit und trat schließlich 2019 der Charta der Vielfalt bei. Mit der diesjährigen Teilnahme an der durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend geförderten DIVERSITY CHALLENGE 2021 setzen sich Mitarbeitende nun noch einmal kreativ mit dem Themenkomplex Diversität am Arbeitsplatz auseinander. Mit verschiedenen Aktionen wird dabei unter anderem diskutiert, wie mit Vielfalt, mit Anderssein am Arbeitsplatz umgegangen wird. Am heutigen (18.5.) Deutschen Diversity-Tag präsentierten die Teilnehmenden erste Ergebnisse ihres Wettbewerbbeitrages im Rathaus und verteilten Informationen zum Thema Diversität.





Pressedienst

Seite 2

Dabei hingen auch die durch die Teilnehmenden gestalteten Plakate mit dem Slogan „Nichts ist das Gleiche“ aus, die bereits im Stadtgebiet an verschiedenen Orten angebracht sind.

Ziel des Wettbewerbes ist es, Vorurteilen im Arbeitsumfeld entgegenzuwirken und Vielfältigkeit am Arbeitsplatz sichtbar zu machen. Die Gewinner der DIVERSITY CHALLENGE werden im Herbst 2021 ausgewählt. Weitere Informationen zum Wettbewerb sind auf www.diversity-challenge.de abrufbar.

